



LOS SUELOS DIFÍCILS LA SEMILLA.

Olivícolas buscan enfrentar problema de suelos salinos

AGRICULTURA. Los productores se reunieron para buscar soluciones.

La olivicultura de la parte baja del valle de Copiapó debe enfrentar serios problemas como el exceso de sal en el agua de riego, exceso de sal en el suelo y baja cantidad de agua. Con el fin de encontrar soluciones a este complejo escenario diferentes profesionales de la región se dieron cita en el fundo Sevilla, en el sector de San Pedro, para participar del día de campo "Manejo de riego y suelos salinos", organizado por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias (Irra).

El encuentro reunió a productores de olivos del sector de Copiapó, Piedra Colgada y Chacabuco con la finalidad de analizar casos reales de suelos con limitaciones por elevados contenidos salinos y sódicos, observando interesantes conclusiones al finalizar la jornada.

PARTICIPANTES

A la actividad asistieron cerca de veinte personas, entre profesionales, técnicos y agricultores, quienes pudieron conocer casos prácticos de suelos con alto contenido salino por medio de análisis de dos cultivos abiertos dentro del predio; una uva local en un sector des-

Agropecuario Leónel Martínez, experto en la materia, acompañado por Gonzalo Floryo, profesional de riego de Irra.

De esta manera, los expertos realizaron un estudio de diferentes situaciones, explicando las causas del desarrollo desigual de las plantas y buscando soluciones a las limitaciones del desarrollo. Laiedad está enfocada en el proyecto "Programa de voluntad y transferencia tecnológica para el desarrollo sostenible de olivicultura y horticultura de la región de Atacama", financiado con recursos Pyme del Gobierno Regional de Atacama.

Respecto a la importancia de encontrar soluciones técnicas para mantener la buena producción olivícola del sector, Leónel Martínez sostuvo que "hubo una excelente convocatoria y espero que lo que vimos hoy sea de utilidad para todos los profesionales y agricultores que visitaron. Ojalá que los comentarios que aquí se vertieron sirvan para que puedan tomar decisiones en función del recurso que tienen y las producciones que esperan tener para que esto se transforme en un buen negocio". Por su parte, Hugo Del-